

## Hommage à Pierre Rosniansky



**Pierre Rosniansky**, membre de la Fraternité orthodoxe dès la première heure, est mort à Genève, le 30 Octobre 2017, à l'âge de 73 ans.

Avec Olivier Clément, le Père Marc Nicaise et le Père Ignace Peckstadt, il est à l'origine du premier congrès orthodoxe de Belgique au printemps 1972, consacré à la "conversion". Il restera fidèle à cet engagement toute sa vie.

C'était un homme épris de culture russe qu'il comprenait d'une manière large et ouverte : il aimait à rappeler que le plus grand poète russe, le fondateur de sa littérature, Alexandre Pouchkine, avait beaucoup de sang africain dans les veines.

Homme d'une très grande générosité, sensible et intelligent, il était passionné par l'orthodoxie française et la présence des russes en occident.

A Bruxelles, où se trouvait la petite paroisse de l'émigration où il se rendait, il animait un nombre impressionnant de cercles et aimait diffuser et mettre à la portée de tous, le message des théologiens les plus influents du XXème siècle. Partisan et défenseur acharné de Berdiaev et de la liberté, il vécut souvent dans le dénuement en Belgique, puis en Suisse. Nos pensées vont vers Boris et Georges, ses enfants

Travailleur infatigable, il préparait avec des amis une recension des chansons russes de l'émigration. C'était un cœur ardent, passionné mais son cœur n'a pas tenu. Adieu, cher frère !

Que le Seigneur le fasse reposer en paix et lui accorde une mémoire éternelle !

Вечная память !

---

**Pierre Rosniansky**, member of the Orthodox Fellowship from the beginning, died in Geneva on the 30th of October at the age of 73.

Together with Olivier Clément, Fr Marc Nicaise and Fr Ignatius Peckstadt, Pierre organised the first Orthodox conference in Belgium in the spring of 1972, dedicated to the topic of “conversion”. He remained faithful to this commitment all his life.

He was passionate about Russian culture, viewing it with an open mind. He loved remembering that the great Russian poet, Alexander Pushkin, was mainly African.

He was full of generosity, sensitive and clever, he deeply cared about French speaking Orthodoxy and Russian life in Western Europe.

As a faithful of the small parish originating from the Russian immigration in Brussels, he organized numerous groups of reflexion and actively looked to promote the thought of the greatest theologians of the 20th Century. Attached to Berdiaev and his way of understanding freedom, he lived, often poorly, in Belgium, then in Switzerland. Our sympathies go to Boris and Georges his children.

Unceasing worker, he was preparing with some friends a collection of Russian Immigration songs when he suddenly died. Farewell, dear Brother !

May the Lord make him rest in peace and grant him an eternal memory !